

Aussi Disponible
MF48616K Titus 6x6 PC Nexter Tatra



GASO.LINE

Titus 6x6 APC Nexter Tatra

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le TITUS (Tactical Infantry Transport & Utility System) est une nouvelle génération de véhicules blindés de transport de troupes 6x6 conçus et fabriqués par la société française de défense Nexter. Le véhicule a été dévoilé lors de DSEI 2013, l'événement International Defence & Security à Londres. Grâce à son niveau de modularité inégalé basé sur des kits de missions de combat, des kits d'environnement opérationnel et une grande variété de variantes, Nexter TITUS® peut remplir toutes les missions du transport d'infanterie aux missions de combat. Le TITUS Nexter a été conçu pour répondre aux marchés militaires du Moyen-Orient et de l'Asie. TATRA TRUCKS Inc. et NEXTER SYSTEMS ont convenu de renforcer leur coopération pour le nouveau TITUS®, le véhicule blindé multi rôle à la pointe de la technologie, basé sur un châssis TATRA TRUCKS 6x6 modifié. Au DSEI 2013, le Nexter TITUS est équipé d'une tourelle télécommandée Nexter ARX20 située sur le côté avant gauche du haut de la coque. La station d'armes télécommandée ARX20 développée et construite par Nexter embarque le canon automatique 10M621 20mm et tire 20x102 munitions de l'OTAN à un taux de 750 rds / min. Une mitrailleuse coaxiale de 7,62 mm est montée à droite de l'armement principal et une batterie de quatre déchargeurs de grenades fumigènes est montée à l'avant de la tourelle.

TECHNICALS CHARACTERISTICS

The TITUS (Tactical Infantry Transport & Utility System) is a new generation of 6x6 armored personnel carriers designed and manufactured by the French defense company Nexter. The vehicle was unveiled at DSEI 2013, the International Defense & Security event in London. With its unparalleled level of modularity based on combat mission kits, operational environment kits and a wide variety of variants, Nexter TITUS® can fulfill all missions from infantry transport to combat missions. The TITUS Nexter has been designed to meet the military markets of the Middle East and Asia. TATRA TRUCKS Inc. and NEXTER SYSTEMS have agreed to strengthen their cooperation for the new TITUS®, the state-of-the-art multi-role armored vehicle, based on a modified 6x6 TATRA TRUCKS chassis. At DSEI 2013, the Nexter TITUS is equipped with a remote control turret Nexter ARX20 located on the front left side of the top of the hull. The ARX20 remote-controlled weapons station developed and built by Nexter ships the 10M621 20mm automatic gun and fires 20x102 NATO ammunition at a rate of 750 rds / min. A 7.62 mm coaxial machine gun is mounted to the right of the main armament and a battery of four smoke grenades dischargers is mounted at the front of the turret.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48615K Véhicule blindé Titus 6x6 APC Nexter Tatra		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Ponts	1
4	Jantes	6
5	Pneus	6
6	Axes de roues	3
7	Canon mitrailleuse	1
8	Ventilation toit	1
9	Tableau de bord	1
10	Pare soleil toit	1
11	Sièges	2
12	Support mitrailleuse	1
13	Boîtier viseur	1
14	Volant	1
15	Culasse canon	1
16	Mitraillette A	1
17	Mitraillette B	2
18	Rétroviseurs	2
19	Crochet de remorquage	1
20	Plot antenne	2
21	Munition	1
22	Support mitraillette B	2
23	Renfort vitre avant latéral	2
24	Grille ventilation toit	2
25	Renfort pare brise	1
26	Support rétroviseurs	2
27	Protection feux avant	2
28	Poignées	13
29	Feux	2
30	Essuies glaces	3
31	Multi-Feux arrière	2
32	Feux arrière	2
33	Main courante capot	2
34	Main courante capot latéral	2

35	Marche pied avant	2
36	Echelle	1
37	Marche pied latéral	2
38	Manilles	4

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.



